



3 Pièces

80 m²

Réf. B-1752

1 200 000 €

Beaulieu-sur-Mer

Appartement à vendre (06310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nouveau projet immobilier situé sur la place centrale de Beaulieu-sur-Mer. Conçu pour offrir un confort optimal et un cadre de vie exceptionnel, ce projet allie modernité et élégance dans un environnement privilégié.– Les appartements sont construits selon les dernières normes phoniques et thermiques, garantissant une isolation optimale et un confort de vie supérieur.– Situé en plein cœur de Beaulieu-sur-Mer, vous bénéficierez d'un accès facile à toutes les commodités locales, ainsi qu'aux magnifiques plages de la région.– Chaque appartement est conçu avec des matériaux de haute qualité et ...

New real estate project located on the central square of Beaulieu-sur-Mer. Designed to offer optimal comfort and an exceptional living environment, this project combines modernity and elegance in a privileged environment.– The apartments are built according to the latest sound and thermal standards, guaranteeing optimal insulation and superior living comfort.– Located in the heart of Beaulieu-sur-Mer, you will have easy access to all the local amenities, as well as the beautiful beaches of the area.– Each apartment is designed with high-quality materials and careful finishes, providing a ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS BEAULIEU
4 BD MARÉCHAL FOCH - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

